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создание 10.000 филиалов и ассоциативных церквейсоздание 10.000 филиалов и ассоциативных церквей

25 июля 2012 года исполнилось 
3 0  л е т  с о  д н я  о с н о в а н и я 
Центральной церкви «Манмин». 
Ц е н т р а л ь н а я  ц е р к о в ь 

«Манмин», первое  служение 
которой проходило в святилище 
размером  в  3 3  квадратных 
метра, с участием 13-ти членов 
и  при  церковном  бюджет е 
в  с ем ь  д ол л а р о в ,  с е год н я 
насчитывает 10.000 филиалов 
и  а с социативных  церквей . 
«Манмин» является церковью, 
к о т о р а я  р а с п р о с т р а н я е т 
Евангелие  святости  и  являет 
в с е м у  ми р у  с и л у  Б ож ью . 
Б л а г о д а р я  в ещ а т е л ь н ом у 
служению  GCN TV, а  также 
издательскому  служению  – 
распространению книг и другой 
печатной продукции, любовь 
Божья коснулась многих душ, и 
они получили спасение. Все, что 
вмещает в себя 30-летняя история 
«Манмин», было запланировано и 

осуществлено под водительством 
Святого Духа.      
В 1974 году старший пастор д-р 

Джей Рок Ли был исцелен от всех 
своих болезней, когда он встретил 
Бога. Четыре года спустя он был 
призван на служение пастором, 
и он молился за открытие своей 
церкви. В молитве он получил 
Слово от Бога, Который сказал 
ему  «открыть  церковь ,  когда 
солнце будет очень жарким». 
По Слову Бога, 25 июля 1982 
года церковь была открыта, и 
на первом служении он прочел 
проповедь под названием «Вера – 
самое ценное из всех сокровищ». 
Так как эта церковь молилась 

о Царстве Божьем и правде Его, 
собираясь в святилище каждый 
день ,  как  это  делали  Ранние 
церкви ,  Бог  дал  прихожанам 
видение относительно всемирной 
евангелизации  и  Великого 
Святилища. Точно так же, как 

ученики Господа подтверждали 
Слово  знамениями ,  которые 
сопровождали их, д-р Ли являл 
мощные деяния Божьи, и церковь 
продолжала все это время расти.  
В 1990-х годах эта церковь 

вошла в список «50-ти ведущих 
церквей мира», опубликованный 
американским  христианским 
журналом «The Christian World». 
С начала третьего тысячелетия 
нашей  эры  д-р  Ли  проводит 
зарубежные евангелизационные 
служения, которые привлекают от 
сотен тысяч до миллионов людей 
из многих стран мира – таких, 
как  США ,  Пакистан ,  Индия , 
Россия и Германия. В их числе 
и Израиль, куда возвратилось 
Евангелие, когда он в 2009 году 
проводил там Объединенный 
межкультурный  фе стиваль 
и  провозгласил ,  что  Иисус 
является нашим единственным 
Спасителем.  

С е р д ц а  ч л е н о в  ц е р к в и 
исполн ены  бл а год а рно с ти 
з а  3 0 - л е т н ю ю  и с т о р и ю 
«Манмин», примечательными 
особенностями которой стали 
послушание и любовь. Многие 
прихожане ,  с т р емившие ся 
обрести сходство с Господом, 
в с т а ли  н а  кам ен ь  в е ры  и , 
способствуя процветанию своего 
духа, вошли в дух и в полноту 
духа .  Они  силой  и  усердием 
берут Новый Иерусалим – самое 
прославленное место обитания 
на Небесах.     
К р о м е  т о г о ,  G C N  T V 

расширяет  охват  вещания , 
и  благодаря  этому  с егодня 
п р о г р а м мы  G C N  T V  уж е 
до ступны  зрителям  1 7 6 -ти 
стран. Церковь распространяет 
Евангелие святости совместно 
с рядом организаций, входящих 
в ее состав. В частности таких, 
как издательство «Urim Books» 

(www.ur imbooks . com) ,  MIS 
(Международная  семинария 
Манмин), WCDN («Всемирная 
сеть врачей-христиан»). 
Ц е н т р а л ь н а я  ц е р к о в ь 

« М а н м и н »  п р о д о л ж а е т 
н ап р а в л я т ь  б е сч и с л е н н о е 
ко л и ч е с т в о  д уш  н а  п у т ь 
спасения и расширять Царство 
Божье  с  помощью  великой  и 
удивительной  силы  Божьей , 
способной менять сердца людей 
в эти последние времена, полные 
греха и зла. Более того, благодаря 
Богом данному благословению, 
исполняя Его провидение конца 
времен, церковь будет возводить 
Х а н а а н с к о е  с в я т и л и щ е , 
ко т о р о е  я в л я е т с я  п е р вым 
этапом строительства Великого 
Святилища. Мы воздаем всю 
благодарность  и  славу  Богу 
за  щедрые  плоды ,  которые 
принесены только потому, что Он 
был с нами.     

Сердце пастыря
Сможет ли кто-нибудь это понять 
без жертвы, слез и послушания? 
Пока не завершил Отец всех дел Своих на этой земле,
Он хочет найти хотя бы еще одну душу для спасения. 
Сможет ли кто-нибудь понять это сердце, полное любви,
любви, что побуждает не жалеть себя? 
Молитвы его полны сострадания,
и ничто не заставит его 
перестать молиться – за меня и тебя. 

Хотя не гладкой может быть дорога, 
но, проходя свой путь,
мы с верою исполним провидение Бога. 
Пока не завершил Отец всех дел Своих на этой земле,
мы, находя заблудших, будем вести их к спасению. 

Силою Света, делами, сродни огню Святого Духа,
он по Закону властно изгоняет тьму. 
И перед всеми, кто откликается на Божий зов,
открыто бесконечное пространство, 
в котором – только Божья любовь. 

Авторские права©2009.3.4 принадлежат Центральной церкви «Манмин». Все права защищены. Использовано с разрешения.  Обзор Великого Святилища с высоты полета
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Но куда ты пойдешь...
«Но Руфь сказала: не принуждай меня оставить тебя и возвратиться от тебя; но куда ты пойдешь, 

туда и я пойду, и где ты жить будешь, там и я буду жить; народ твой будет моим народом, и твой Бог – моим Богом; 
и где ты умрешь, там и я умру и погребена буду; пусть то и то сделает мне ГОСПОДЬ, и еще больше сделает; 

смерть одна разлучит меня с тобою» (Книга Руфи, 1:16-17).

В наши дни эгоизм и материализм настолько 
распространены, что люди не исполняют своего 
основного человеческого долга. Некоторые бросают 
своих родителей в поездке по незнакомым местам. 
Есть матери и отцы, которые обижают своих детей 
и морят их голодом. Любовь охладела, и людей, не 
любящих никого, преступающих нормы морали, 
становится вокруг все больше. Так обстоят дела в 
настоящее время.  
В Библии рассказывается о женщине-язычнице, 

которую Бог возлюбил за то, что после смерти 
мужа, овдовев в молодом возрасте, она стала 
служить своей свекрови. Этой молодой женщиной 
была  Руфь .  Какими  же  благими  делами  она 
прославила Бога и почему ею восхищаются многие 
поколения людей?        

1. Когда свекровь ее осталась одна, Руфь 
решила служить ей до самого конца   
Елимелех и его жена Ноеминь жили в Вифлееме. 

В той земле был голод, и они отправились с двумя 
сыновьями в землю Моавитскую. Вскоре после 
этого глава семьи, Елимелех, умер. Десять лет 
спустя двое ее сыновей тоже скончались. Все 
мужчины в семье умерли, и не оказалось у них 
потомков, а остались только Ноеминь и ее снохи – 
Орфа и Руфь.    
Оказавшись в этой ситуации, свекровь Руфи 

Ноеминь  услышала ,  что  ГОСПОДЬ  посетил 
народ Свой и дал им хлеб, поэтому она решила 
возвратиться домой. Тогда она сказала обеим своим 
снохам: «Возвратитесь каждая в дом матери своей». 
Она хотела, чтобы они вернулись в дома матерей 
своих и начали новую жизнь, так как они все еще 
были молоды. 
После ее повторного призыва Орфа, плача, 

рассталась с Ноеминью, а Руфь осталась с ней, 
сказав решительно: «Не принуждай меня оставить 
тебя и возвратиться от тебя; но куда ты пойдешь, 
туда и я пойду, и где ты жить будешь, там и я 
буду жить; народ твой будет моим народом, и 
твой Бог – моим Богом; и где ты умрешь, там и я 
умру и погребена буду; пусть то и то сделает мне 
ГОСПОДЬ, и еще больше сделает; смерть одна 
разлучит меня с тобою» (Кн. Руфи, 1:16-17). Она 

сказала, что только смерть может разлучить ее со 
свекровью.  
Руфь не смогла покинуть свою престарелую 

свекровь, которой не на кого было опереться. Она 
хотела исполнить свой долг снохи даже ценой 
собственных трудностей и страданий. Благость 
Руфи побуждала ее не думать о собственных 
трудностях, а позаботиться о свекрови.
Если  бы  Руфь  заботилась  о  собственных 

интересах, то она могла бы, сказав пару раз, что не 
оставит Ноеминь, затем расстаться с ней, сделав 
вид, что свекровь заставила ее. Так, как это сделала 
Орфа. Но Руфь любила свою свекровь от всего 
сердца, поэтому она и не думала оставить ее.  
Вифлеем для Руфи был местом незнакомым. Там 

у них не было ни крова, ни еды. Никто не знал, 
будут ли у них там средства к существованию. 
И все же Руфь, не ища собственной выгоды и 
исполняя свой долг, смело выбрала этот путь 
служения свекрови и никогда не сожалела об этом.  

2. Бог ищет таких же благостных людей, как 
Руфь  

 Люди, исполненные благостью, не смотрят на 
действительность и не ищут своего. Они просто 
следуют верным путем, и их благость проявляется 
в  практических  делах  даже  тогда ,  когда  им 
приходится нести потери или рисковать жизнью. 
Даже проходя через испытания, они не перестанут 
совершать благие поступки и будут жертвовать 
собой ради блага других, постоянно делая добрые 
дела и исполняя свои обязанности.  
Бог и сейчас ищет людей, подобных Руфи, 

которые  делают  благие  дела  и  неизменно 
исполняют свои обязанности. Мало кто дойдет 
до конца, совершая благостные поступки вопреки 
страданиям и потерям. Многие люди забывают 
благодать, полученную от других людей, и предают 
их, несмотря на то, что когда-то они принимали их 
помощь.    
Иуда Искариот предал Иисуса, своего Учителя, и 

совершил злодеяние ради собственной выгоды. Он 
обрек себя на погибель. Он предал Иисуса, Который 
давал ему знания жизни и вел его к Небесам. Иуда 
передал Его в руки старейшин и первосвященников 
за тридцать серебряников. 
Некоторые люди, проповедовавшие Евангелие 

вместе  с  апостолом  Павлом ,  оставили  его  и 
вернулись в мир, как только возникли трудности. 
Видя  множество  Божьих  знамений  и  чудес , 
явленных через апостола Павла, они, тем не 
менее, покидали его из страха преследования, из-
за трудностей или ради собственной выгоды. Их 
сердца не были благими.  
Мы можем видеть таких людей и среди нас. 

Впервые встретившись с Богом, они говорят, что 
будут рады преданно трудиться для Него всю свою 
жизнь. Но со временем они забывают полученную 
благодать. А еще, ради того, чтобы получить ответ 
на молитву, некоторые люди беспечно клянутся 
Богу. Они просто ищут собственной выгоды, и 
сердце их совсем не похоже на то, которое угодно 
Богу.   
А между тем, это очень важно, исполняем ли мы 

Слово Божье до конца, при любых обстоятельствах, 
сохраняя постоянство в сердце. Нам следует 
подняться выше того уровня, когда мы лишь 
говорим: «Боже, я люблю Тебя». Мы должны 
неизменно доверять Богу, даже если наша жизнь 

поставлена под угрозу. Даже если мы стоим перед 
опасностью погибнуть в пылающем огне, подобно 
трем друзьям Даниила, мы и тогда должны доверять 
Ему.   

3. Благословения, которые даются тем, кто 
исполняет свои обязанности и делает добро   
Поскольку Богу угодна благость, Он изливает 

на нас благословения, когда мы совершаем доже 
небольшие благие дела. Член моей церкви подала 
пример другим жителям своего города, служа 
родителям мужа, как это делала Руфь. Муж ушел 
из дома, бросив ее. И ей пришлось жить с его 
родителями в небольшой однокомнатной квартире. 
Из-за  автомобильной  аварии ,  ее  свекор  был 
прикован к постели, и она ухаживала за ним.     
Но  он а  не  винил а  ни  с во е го  мужа ,  ни 

обстоятельства. Она не думала: «Почему я должна 
так жить?» Она не унывала. Несмотря на трудности, 
она верила, что Бог непременно изменит эту 
ситуацию. Она просто исполняла свои обязанности 
и служила свекру и свекрови.  
Видя ,  как  она  верно  исполняет  свой  долг, 

Бог побудил ее мужа вернуться назад, хотя он 
не намеревался возвращаться. К тому же Бог 
благословил ее большим домом и счастливой 
семейной жизнью.   
Не удивительно, что тех, кто исполняет свои 

обязанности и ищет привилегий для других, 
любят окружающие. Люди чтят их, говоря, что 
они заслуживают доверия. Они, исполняя свои 
обязанности и неизменно совершая благие дела 
подобно Руфи, могут быть источником радости 
для Бога. Испытания и искушения отступят от их 
домов, их не будет ни в школе, ни на работе. Враг, 
дьявол и сатана, не сможет действовать, потому 
что Бог защищает их. Поэтому решатся все их 
проблемы, и к ним придут благословения.  
Хотя Руфь и не была израильтянкой, но, идя 

правильным путем и неуклонно исполняя свои 
обязанности ,  она  получила  благословения 
и  благополучно  вышла  замуж  за  одного  из 
родственников  своего  прежнего  супруга .  От 
потомков Руфи родился царь Давид. Руфь вписана в 
родословную Иисуса, хотя и была язычницей.   

Дорогие братья и сестры!
Руфь была язычницей, но она не только вписана 

в родословную Иисуса; она также стала одной 
из величайших женщин в Царстве Небесном, 
благодаря тому, что исполнила свой долг и служила 
своей свекрови до самого конца. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы были в числе тех, кто 
наслаждается удивительными благословениями, 
неизменно совершая благие дела, которые радуют 
Бога.  

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Свидетельство 
об Иисусе 
Христе во 
время 
миссионерского 
путешествия 
в Израиль!  
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Иерусалим

Вифлеем
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Эйлат

Хадера

Тель-Авив

Ашдод

Ашкелон

Начало 777-дневного Израильского служения д-ра Джей 
Рока Ли 

25 июля  1982 года  Бог  основал  Центральную 
церковь «Манмин» и дал церкви видение относительно 
национальной  и  вс емирной  евангелизации  и 
строительства  Великого  Святилища .  Он  сказал , 
что церковь пробудит Израиль, когда приблизится 
пришествие Господа. 
И наконец Бог дозволил, чтобы в Назарете, где вырос 

Иисус, 25 июля 2007 года, в день 25-летнего юбилея 
церкви, прошло первое служение. С того момента, во 
время 12-ти посещений Израиля, в течение трех лет 
он проповедовал Евангелие, идя по стопам Господа, с 
севера на юг Израиля.    
Его визиты способствовали тому, что через огненные 

деяния Святого Духа местные пасторы осознали любовь 
и провидение Бога относительно Израиля. И, как 
следствие, пасторы обрели единство в отношении роста 
израильских церквей и в согласии создали пасторскую 
ассоциацию Израиля «Хрустальный форум». Так 
как христианская община Израиля получила новый 
импульс, д-р Ли стал усиленно проповедовать Евангелие 
ортодоксальным  евреям  и  старался  исполнить 
провидение Бога, записанное в Библии.      

В 2009 году в Израиле, в Международном центре 
конвенций  Иерусалима ,  прошел  Объединенный 
межкультурный фестиваль  

С 6-го по 7 сентября 2009 года, в Международном 
центре конвенций Иерусалима – главного города 
Израиля, д-р Джей Рок Ли проводил Объединенный 
межкультурный фестиваль. Его организатором стала 
ассоциация «Хрустальный форум». Фестиваль проходил 
под девизом «Бог велик»; его участниками стали как 
местные жители, так и гости из 36-ти стран мира. И это 
событие стало историческим.    
Д-р Ли проповедовал на темы «Бог велик» и «Почему 

Иисус – наш единственный Спаситель?» Его слова были 
подтверждены последовавшими за ними знамениями. 
По  его  молитве  за  больных  множество  людей 
получили исцеление. Они выстроились в длинную 
очередь на подиуме, чтобы воздать славу Богу своими 
свидетельствами об исцелении.  

 О событиях фестиваля рассказывалось на восьми 
языках мира в прямом эфире телевизионных каналов 
GCN TV, «Enlace», CNL, «ТБН – Россия» и «Digital 
Конго». И, кроме того, передачи о фестивале были 
п о к а з а н ы  п о 
о б щ е с т в е н н ы м 
телеканалам, в сети 
кабельного вещания и 
по таким спутниковым 
каналам ,  как  «Day 
Star», «Miracle TV», 
« H e a v e n  7  T V » .  В 
о бщей  с л ожно с т и 
т р а н с л я ц и я  э т о го 
события велась на 220 
стран мира. Благодаря 
э т о м у  ф е с т и в а л ь 
был  р а сц ен ен  ка к 
б е с п р е ц е д е н т н о е 
событие  в  истории 
христианства.     

П о с л е  м о щ н о й 
молитвы  во  время 
О б ъ е д и н е н н о г о 
фестиваля в Израиле 
пошел дождь

В 2009 году Израиль страдал от сильной нехватки 
воды из-за длительной засухи. Во время Объединенного 
межкультурного фестиваля д-р Джей Рок Ли помолился 
о том, чтобы пошел дождь. Пастор Даниил Розен, 
президент «Хрустального форума», сказал: «Во вторник, 
на второй день фестиваля, в программе телевизионных 
новостей я услышал, что в центральной части Израиля 
пошел дождь. Чтобы в Израиле в сентябре пошел 
дождь... Такое бывает крайне редко. Но через неделю 
после фестиваля, когда я ехал из Иерусалима в Тель-
Авив, пошел сильный ливень. Все произошло так, как 
просил в молитве д-р Ли. Это доказательство того, что 
Бог с нами».  
В  прогнозе  погоды ,  переданном  Израильской 

метеорологической службой, говорилось, что количество 
осадков в этот период превышало средний показатель 
того же периода во все предыдущие годы. Главное 
израильское издание «Jerusalem Post» опубликовало 
статью под названием «Преподобный д-р Джей Рок Ли 
из Центральной церкви «Манмин» из Кореи помолился 
о  том ,  чтобы  в  Израиле  пошел  дождь». Главный 
христианский мегапортал для русскоязычных христиан 
из разных стран «In Victory» также рассказал об этом 
в статье под названием «Корейский пастор молится за 
дождь».    

Мессианские  евреи  проповедуют  Евангелие  под 
водительством Святого Духа 
После Израильского межкультурного фестиваля стало 

расти число пасторов, которых объединяет ассоциация 
«Хрустальный форум», а в местных церквях началось 
пробуждение. Каждый год в Израиле проводятся 
особые евангелизационные служения, которые служат 
напоминанием об Объединенном межкультурном 
фестивале 2009 года с участием д-ра Джей Рока Ли. На 
самом деле, соотечественники относятся к мессианским 
евреям с пренебрежением, общество отторгает их 
только за то, что они приняли Иисуса Христа. Но 
благодаря этим служениям они стали наполняться 
энергией и играть ведущую роль в распространении 
Евангелия.
В частности, некоторые израильские пасторы уже 

провели множество служений Божественного исцеления 
по молитве с платком, над которым ранее помолился д-р 
Ли, причем не только в Израиле, но и во многих других 
странах, включая США, Россию, Украину, Болгарию, 
Эстонию и Финляндию (Деяния, 19:11-12).   
К тому же такие книги д-ра Ли, как «Пробудись 

Израиль ! » ,  «Слово  о  Кресте» ,  «Мера  веры» , 
«Откровения о вечной жизни в преддверии смерти» 
и «Небеса» (I и II), переведенные на многие языки, 
становятся  все  более  популярными  в  Израиле . 
Кроме того, духовному росту пасторов и верующих 
Израиля способствуют открытые здесь курсы MIS 
(Международной семинарии Манмин).    
В настоящее время телезрители Израиля могут 

смотреть проповеди д-ра Ли и получать его молитву о 
больных по каналам «ТБН – Россия», телевидения CNL, 
«Holy God TV» и израильскому телеканалу «Родной». 

Израильский объединенный межкультурный фестиваль 2009 года с участием д-ра Джей Рока Ли
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Зарубежные служения 

Миссионер Хангил Ким 
(Миссионерский центр Манмин в Калифорнии, США)

Пастор Джеймс  Сим 
(Интернациональная церковь  Манмин, Нью-Йорк, США)

Пастор Халев Чанхо Ким 
(церковь  Калгари Манмин в Канаде)

Единство в Святом Духе Служение по случаю открытия Служение по случаю открытия 
Миссионерского центра Миссионерского центра 
Манмин в КалифорнииМанмин в Калифорнии

Покаяние, решение 
и новое началои новое начало

17 июля  2012 
г о д а  п р о ш л о 
с л у ж е н и е  с 
участием пастора 
Х и с а н  Л и  п о 
случаю открытия 
Миссионерского 
центра Манмин в Калифорнии.  
После  то г о  к а к  мне  было  пору чено  вес ти 

миссионерск ую  работу  на  западе  Америки ,  я 
стал молиться за ту местность, где должен был 
служить; и в Ирвине Бог показал мне радугу, чтобы 
я обосновался там. Я верил, что Бог направлял 
меня, и я с молитвой вверил все в руки Божьи. 
Вначале я жил в таком маленьком доме, что у 

меня не было даже места, где бы я мог молиться. 
Поэтому я молился в своей машине, в гараже, 
и в небольшом местечке подле бойлера. Я был 
благодарен только за то, что мне была отведена 
миссия распространять священную Благую Весть – 
Евангелие святости.     
Время  шло ,  и  я  совсем  уже  отчаялся  найти 

место для молитвы и проведения миссионерского 
с л у же н и я .  Я  п о п р о с и л  д - р а  Дже й  Ро к а  Ли 
помолиться за это и получил ответ. Это помещение, 
из -за  выгодного  месторасположения ,  стоило 
довольно дорого, но я купил его меньше чем за 
полцены. 
Распространяя Евангелие святости, я осознал, 

что многие люди ждут его. Они говорили: «Это 
послание наполнено жизнью, и оно тронуло мое 
сердце». Отныне я буду прилагать все силы для 
того, чтобы мой миссионерский центр стал базовым 
центром распространения Евангелия святости. Я 
воздаю всю благодарность и славу Богу Троице, 
благословившему нас открыть центр и начать в нем 
служение. 

Во время летнего ретрита североамериканские 
филиалы церкви были едиными в Святом Духе. 
Верующие  Северной  Америки ,  для  которых 
трансляция  служений  «Манмин» по  интернету 
– большая  благодать ,  получили  благословение 
обрести духовную силу. В частности, это время 
стало прекрасной возможностью признать, что 
второе поколение «Манмин» играет ключевую роль и 
является соратником в служении в Северной Америке.     
Пастор Хисан Ли проповедовала и руководила 

молитвенными встречами, которые были исполнены 
бл а год ат ью .  Когд а  проходили  спортивные 
соревнования ,  облака  укрывали  солнце  и  дул 
прохладный ветерок. Во время прославления и 
поклонения в огне Святого Духа, пасторы и члены 
североамериканских церквей приняли решение 
угождать Богу своими делами веры и любви. Видя 
чудеса в небе, мы ощутили соединение с духовным 
миром и исполнились надеждой на Небеса.   
Со  специальной  программой  прославления 

выступили члены женских миссий из Нью-Йорка, 
Калифорнии  и  Калгари .  Дети  и  студенческая 
молодежь добавили радости участникам встречи. 
Участники  танцевальной  группы  «Сила»  из 
Центральной церкви «Манмин», выступая, тоже 
радовались словно дети. Все это дало нам большую 
благодать. Каждое представление проходило под 
наши овации и возгласы «браво». 
Мы воздаем всю благодарность и славу Богу, 

Который был с нами 
и  н а п р а в л я л  н а с 
все  это  благодатное 
время .  И  я  передаю 
с в о ю  с е р д е ч н у ю 
благодарность  д-ру 
Д ж е й  Р о к у  Л и , 
который молится о нас 
с любовью.

Я  надеялся ,  что  благодаря  этому  ретриту  члены 
моей церкви обретут истинное сердце и будут смело, с 
уверенностью и верой свидетельствовать в Северной 
Америке, в частности в Нью-Йорке, о Евангелии святости 
и мощных деяниях Божьих. Я готовился к этому событию, 
молясь о том, чтобы принести истинный плод Евангелия 
святости, семена которого были посеяны в 2006 году во 
время Объединенного евангелизационного служения в 
Нью-Йорке с участием д-ра Джей Рока Ли.  
Пастор Хисан Ли поделилась словом, основанным на 

проповедях д-ра Джей Рока Ли, в частности на послании, с 
которым он в 2011 году обратился к участникам семинара 
для лидеров. Эта проповедь дала новый импульс нашему 
стремлению встать на камень веры и, пройдя этот уровень, 
войти в дух и в полноту духа. 
Наша вера росла, и мы наполнялись Божьей любовью, 

видя через духовное пространство, открывшееся в ярком 
ночном небе Калгари, движущиеся и танцующие звезды и 
различные проявления изначального Света. 
Миссионеры собирались вместе, особенно на рассвете, 

чтобы провести совместную молитву. Мы искренне 
покаялись  и  приняли  определенное  решение .  Мы 
покаялись в том, что не достаточно молились и полагались 
на Бога и не всегда применяли Божье Слово на практике. И 
мы решили более серьезно взяться за евангелизацию Нью-
Йорка и всей Северной Америки, опираясь на Евангелие 
святости и силу пастыря. 
Я благодарен д-ру Ли, который молится за нас, пастору 

Хисан Ли за ее любовь и преданное служение, а также 
церкви Калгари 
Манмин, которая 
с  л ю б о в ь ю  и 
гостеприимством 
п р и н и м а л а 
у ч а с т н и к о в 
ретрита. 

Справа налево: пастор Джеймс Сим, миссионер Хангил Ким, пастор 
Халев Чанхо Ким, миссионер Джейбек Ли и пастор Питер Тэймун Джион

С 9-го по 12 июля 2012 года в библейском колледже Калгари, канадской провинции Альберта, с участием пастора Хисан Ли (руководителя мужской и 
женской миссий Центральной церкви «Манмин»), проходил летний ретрит для североамериканских филиалов церкви «Манмин». Тема ретрита отражена 
в его названии – «Дух» (От Иоанна, 4:24). В программу встречи входили семинары, знакомство с видением, касающимся служения в Северной Америке, 
спортивные соревнования, прославление и поклонение в огне Святого Духа. Для участия в этих мероприятиях приехали миссионеры и члены церквей 
из канадских городов Калгари, Ванкувер, Эдмонтон и Торонто, а также из США – из Лос-Анджелеса, Сакраменто, Нью-Йорка, Вашингтона, Чикаго, и из 
городов штатов Нью-Джерси и Северная Каролина. Их чувство единства было удивительным. В частности, о новых инициативах относительно служения 
в Северной Америке свидетельствует также тот факт, что 17 июля в Калифорнии, в городе Гарден-гров, начал служение Миссионерский центр Манмин.        

Летний ретрит для североамериканских Летний ретрит для североамериканских 
филиалов церкви «Манмин» филиалов церкви «Манмин» 

– совместно проведенное время, наполненное счастьем– совместно проведенное время, наполненное счастьем


